

sta obra colectiva tiene como propósito el diálogo entre especialistas que se han dedicado a explorar al México porfiriano desde diferentes ángulos historiográficos: la historia diplomática, la historia de la ciencia, la historia económica, la historia del arte, entre otras. Lo anterior, con la finalidad de analizar la mirada de viajeros europeos y americanos en torno a la modernización del país. Algunos viajeros permanecieron semanas en México y otros lo hicieron durante años; mientras unos redactaron cartas a sus familiares, otros escribieron literatura de viajeros u obras científicas, o incluso fotografiaron el país. Varios de estos personajes conservaron una postura favorable hacia el régimen porfirista, a la vez que otros mostraron una fuerte crítica. Con esta obra se busca contribuir al campo de la investigación relacionada con los viajeros en México durante el Porfiriato.

Imagen: María Luisa Paulina Munguía Esquivel, Cabeza de viajero, 2022, colección particular





historicas.unam.mx

ISBN 978-607-30-7389-9